



8. GAFFA: 25.-30.09.2014 Internationales Filmfestival für junge Leute

Katharina Kaiser-Müller

GAFFA – das Internationale Filmfestival für junge Leute zeigt zum 8. mal internationale Filme, die junge HeldInnen in den Mittelpunkt stellen. Fast alle Filme sind **Österreich-Premieren** und in der Original-Sprache (mit Untertiteln) zu sehen. Dazu gibt es Filmgespräche mit Gästen.

Bei GAFFA sitzen junge Leute nicht nur im Publikum, sie sind aktiver Teil des Festivals. Eine Jugendjury sieht und diskutiert alle Wettbewerbsfilme und vergibt am Ende des Festivals die **GAFFA-Schneekugel** für den Besten Film sowie die Besten DarstellerInnen.

Nähere Details zum Festival, der Jury bzw. den Filmen finden Sie unter:
<http://www.gaffa-filmfestival.at/aktuell/>